

キャッチボール

府中市立上下北小学校 のびのび学級 令和4年7月8日 No. 4

参観日・学級懇談会へのご参加ありがとうございました！

先日はお忙しい中、参観日・学級懇談会へのご参加、ありがとうございました。1年生「算数科」、3年生「算数科」、4年生「社会科」、5年生「家庭科」、6年生「社会科」を見ていただきました。複式で行う授業での様子や交流学級での様子はいかがでしたでしょうか？どの子ども与えられた課題に真剣に取り組むことができていたと思います。

学級懇談会では、ドリルタイムなどで自分の記録を塗り替えようと頑張っていることや、漢字を何回も練習して少しずつ覚えられていることなど成長している部分と、ロッカーの整理など今頑張っている部分を話しました。引き続き子どもたちが成長していけるように声掛けなど工夫していきます。よろしくお願いいたします。



お知らせ

・7月21日（木）に行われる個人懇談会は先日お渡ししたプリントに書いてある時刻に、まず、交流学級にいらしてください。交流学級での懇談が終わり次第、のびのび学級にいらしてください。よろしくお願いいたします。

・クロムブックを NEC からのリコールのため回収しています。13日に返ってくる予定です。それまでプリントで時間割や宿題などを伝えます。お知りおきください。

水泳を楽しんでいます！

1、3年生は初めての、4、5、6年生は3年ぶりの水泳の授業となりました。始まる前は少し不安だった子どももいましたが、いざ始まると「すごく楽しかった！」、「これだけ泳げた！」、「次はいつあるの？」などの感想を伝えてくれてとても楽しんでいることが伝わってきます。自分で時間割を確認して着替え忘れることなく、しっかりと準備をすることができています。普段の授業でも次の時間の準備を忘れられることなくできるようになってほしいです。

